



## MONDIOVESINION EDITION 2026

### INTERPRETE/PERFORMER

Nom/Last Name		Prénom/First Name	
Date de naissance /Date of birth		Age	
Etes-vous chanteur ?	Yes	No	Etes-vous musicien ? Yes No

NB : Si un groupe composé de chanteurs et de musiciens est gagnant, seuls les chanteurs seront garantis d'être invités à se produire au concert MONDIOVESINION au Vésinet.

If a group of singers and musicians wins, only the singers will be guaranteed to be invited to perform at the MONDIOVESINION concert in Vésinet.

### INTERPRETE MINEUR / Informations de votre représentant légal MINOR PERFORMER / Information about your guardian

Nom/Last Name		Prénom/First Name	
Tel		Email	

**J'ai lu et j'accepte toutes les clauses du règlement du concours MONDIOVESINION 2026**

**J'accepte que mes données personnelles soient collectées dans le cadre de ce concours, dans le seul but de vérifier la validité de ma candidature et de m'informer si elle est désignée comme lauréate. J'ai bien noté qu'elles ne feront l'objet d'aucune diffusion ou publication, seront uniquement traitées dans le cadre du concours, et ne seront pas conservées au-delà de la durée du concours.**

**J'autorise le Comité de Jumelages du Vésinet à utiliser les photographies et les vidéos émises dans le cadre du concours**

**La présente autorisation comprend la reproduction, la publication et la diffusion des images, des vidéos sous leur forme initiale ou après adaptation pour des raisons techniques, par tout procédé sur le site internet du Comité de Jumelages et sur les réseaux sociaux.**

**I have read and accept all the terms of the MONDIOVESINION 2026 contest rules.**

**I agree that my personal data may be collected as part of this contest, solely for the purpose of verifying the validity of my entry and informing if it wins. I understand that this data will not be disclosed or published, will only be used for the contest, and will not be retained beyond the contest period.**

**I authorize the Vésinet Twinning Committee to use the photographs and videos submitted as part of the contest.**

**This authorization includes the reproduction, publication, and distribution of images and videos in their original**

Nom/Name of performer

Nom/Name of parent or guardian

Date

Date

Signature of performer

Signature of parent or guardian